

Al Terminar el VI Campeonato de Futbol

Está terminando el Sexto Campeonato Centroamericano y del Caribe de Futbol. Hasta el momento de escribir estas líneas, los eventos deportivos se han desarrollado dentro de un clima amistoso, en algunos casos con gestos verdaderamente fraternales entre las delegaciones deportivas o de parte de nuestro público. Claro, no han faltado los energúmenos que insulten a los jugadores adversarios y que desean que se les agrede. Pero la tónica dominante no ha sido esta última, sino el espíritu amistoso.

Estimamos que algunos de nuestros locutores deportivos no están a menudo, como es su deber, por encima de las bajas pasiones. Incluso ha habido oportunidades en que el público ha estado a un nivel de cultura y de fraternidad superior a los locutores. Vimos, por ejemplo, que en gesto fraternal, el público costarricense le hizo "barra" a los jugadores nicaragüenses pidió que no se metiera un penal que cometieron, y silbó al jugador tico que anotó dicho penal. Los locutores, en cambio, se indignaron con el público, y pidieron a gritos que la falta fuera ejecutada. El público no quería "goleada" para Nicaragua, y los locutores la pedían.

De otra parte, hemos oído locutores tratando de justificar la hostilidad de nuestro público respecto a la delegación guatemalteca. Tal justificación no existe. Cualquiera que haya sido la conducta de los fanáticos de Guatemala con respecto a las delegaciones deportivas ticas, el deber de nosotros, ahora que los deportistas guatemaltecos son nuestros huéspedes, es tratarlos fraternalmente. Esto no quiere decir que no deseemos que triunfe el equipo local. Claro que lo queremos, pero también queremos que se trate a los guatemaltecos, como a todos los deportistas que nos visitan, como a verdaderos hermanos.

Hemos visto un gesto muy simpático de los jugadores panameños y guatemaltecos. Ingresaron juntos al campo de juegos, y juntos saludaron al público. Luego, los panameños obsequiaron un gallardete a los guatemaltecos. Nosotros esperamos que el domingo próximo, al definirse el campeonato, los ticos y los chapines ingresen tam-

bién juntos al campo, y juntos saluden al público.

Estamos seguros que con los an-

teriores conceptos interpretamos los mejores sentimientos del pueblo de Costa Rica.

LA NOTICIA BREVE

ANIVERSARIO "MARZIANO"

El pasado 10 de marzo el gobierno de Batista en Cuba celebró el primer aniversario del golpe de Estado que lo llevara al poder.

Ese mismo día los Estudiantes de la Universidad de La Habana provocaron una protesta que duró casi las 24 horas del día, con el resultado de un choque sangriento entre los estudiantes y la policía.

Cuando los estudiantes trataron de desfilar hacia el Cementerio de Colón llevando una ofrenda floral al universitario Rubén Batista, asesinado por la policía de su tocayo Fulgencio el pasado 15 de enero, se produjo el sangriento encuentro.

Saldo que ha dejado para los estudiantes el primer aniversario "marziano": 22 lesionados y tres heridos de gravedad.

"QUE CONOCIMIENTO!"

Informa Bohemia que la muerte del Premier José Stalin ha traído los más variados comentarios en el mundo entero, especialmente en cancillerías y delegaciones diplomáticas. Sin embargo, la nota ridículo la dió, como correspondía, el Generalísimo Trujillo en Washington.

Se había entrevistado con Eisenhower para firmar un tratado de ayuda mutua con los Estados Unidos y lo había encontrado "simpatiquísimo". Cuando se enteró de la muerte de Stalin dijo con voz de oráculo el general de las Antillas:

—Habrà lucha en Rusia entre los sucesores. Luego un líder respaldado por las fuerzas armadas tomará el poder, como el General Franco en España, y restaurará el poder del clero y la Nobleza...

Comenta Bohemia: "¡Qué conocimiento!" Como dijo el aprendiz de torero...

INTELIGENCIA AMERICANA

Hace un año Waturu Kajl desapareció en Tokio.

Hace un mes, Waturu Kajl reapareció en Tokio.

Sin embargo, este hecho no tendría

ninguna novedad si Kajl no hubiera denunciado a la prensa que había sido secuestrado por el Servicio de Inteligencia norteamericano y que gracias a una falsa declaración había sido puesto en libertad.

Lo más grave para los yanquis: Waturu Kajl, durante el tiempo que permaneció secuestrado se enteró, y ahora dió a conocer a la prensa de los nombres de todos los agentes secretos norteamericanos en Tokol...

UN GENIO DE AJEDREZ...

Boris Spasski es un escolar soviético de diez años de edad. Sin embargo es aspirante al grado de Maestro Internacional de Ajedrez y en una de sus últimas competencias ha obtenido resultados muy positivos...

La pasión por el Ajedrez de Boris Spasski no le ha impedido ser un buen alumno en la Escuela. Sin lugar a dudas será pronto uno de los grandes campeones internacionales del arte ajedrecista.

Resultados hasta ahora: ha clasificado como sub-campeón en el Torneo de Adultos de Leningrado.

TORNEO DE AJEDREZ EN BELGICA

El II Torneo Internacional de Ajedrez de la U.I.E. se está celebrando en estos momentos en Bélgica. Participan en él estudiantes de Gran Bretaña, Unión Soviética, Bélgica, Rumania, Francia, Dinamarca, Suecia, Africa del Norte, Antillas Francesas y Holandesas, y Holanda.

Posible triunfador: Bronstein, campeón mundial y subcampeón de la URSS.

IV FESTIVAL MUNDIAL POR LA PAZ

Del 2 al 15 de agosto se va a celebrar en Rumania el IV Festival de la Juventud y los Estudiantes por la Paz y la Amistad.

El pasado festival de Berlín constituyó un verdadero éxito al participar 26 mil jóvenes de todo el mundo y se espera que este festival tendrá un mayor desarrollo que el efectuado anteriormente.